



恩師のたより

[アンケート事項]

- ①転勤先 ②担当教科 ③東高勤務年数 ④思い出深い回生
- ⑤一番の思い出 ⑥転勤先の印象 ⑦卒業生に一言

森部 慎太郎

同窓会のみなさん、こんにちは。私は初任校の足助高校より赴任した平成25年度から12年間、安城東高校でお世話になりました。新しい学校に赴任してひと月がたちますが、通勤途中に見かける安城東高校の生徒の登校する姿を見かけるたびに、懐かしさとともに、もう安城東の教員でなくなつたことを改めて思い出して少し寂しく感じる今日この頃です。振り返ると安城東高校では、本当にたくさんの良い経験をさせていただきました。学年主任としては3度、卒業生を送り出すことができました(38、41、44回生)。それぞれの回生が思い出深く、また一緒に楽しく働かせていただいた先生方にも感謝の気持ちでいっぱいです。また最後の3年間は教務主任として学校の運営に関わらせていただいて、本当に勉強になりました。そして安城東高校に勤務している期間、私は西三河のバスケットボールの役員を務めていましたが、その関係で会場利用などいろいろな場面で学校に協力していただき、当時の管理職の先生方や関わってくださった先生方にはお礼の言葉もありません。

さてたくさんの思い出のある安城東高校ですが、12年間顧問をつとめた女子バスケットボール部の皆さんとの日々は、私にとってかけがえのない財産となりました。平日早朝の朝鍛錬から午後の練習の時間、休日の練習や練習試合やなど、本当に多くの時間を部員の皆さんと過ごしました。今でも各年代のそれぞれの試合を思い出することができます。苦しいことや辛いこと、うれしいこと楽しいこと、本当にたくさんの出来事がありましたが、私の安城東での日々はいつもあの体育館と、そして部員の皆さんとともにありました。

県からの異動の発表があった日に、卒業した70人近くの部員に異動の件とこれまでの感謝の思いを連絡しました。幾人からはねぎらいのメッセージをもらいましたが、その中の一つをここで紹介させてください。「つい先日、安東出身の子がうちの会社の面接に来てくれました。話を聞くと、森部先生の世界史の授業が好きで世界史に興味を持ち、大学でも深く勉強したいと思って、今勉強していると。こうやって森部先生の影響で歴史を好きになつたりバスケをより好きになつたりした生徒は自分を含め多いんじゃないかなと思います。」

本当にお世話になった安城東高校ですが、自分の12年間が少しは東高の生徒の役にたつのかなと思わせてくれる内容でした。

12年間、充実した毎日をありがとうございました。これからも安城東高校の生徒の皆さんや先生方が活躍されることを心から願っています。また安城東高校の今後のますますの発展と同窓生の皆様の益々のご活躍を祈念し、恩師のたよりとさせていただきます。

篠原 功一

同窓会の皆さんこんにちは。9年間お世話になりました。今年で50周年の節目の年というタイミングでの異動が残念でなりません。また、記念誌作成に携わりましたが、あまりお役に立てず申し訳ありません。遠くからではありますが、式典などの記念行事が無事成功し、素晴らしいものになることを心よりお祈り申し上げます。

①豊野高校 ②数学 ③9年 ④42回生 ⑤42回生の卒業式後、新型コロナウィルスのため後期試験対策課外が中止になってしまったこと。
⑥25年ぶりに戻ってきたこと。 ⑦頑張ってください。

島袋 貴行

同窓生の皆様は、どのようにご活躍されているでしょうか。私は現在、三好高校へ転勤となり、安城東高校で過ごした8年間と同じような仕事を続けています。

三好高校は、安城東高校と同じように(もしくはそれ以上に?)、部活動が盛んな高校で、特に運動部が盛んです。私は安城東高校で勤務していた時と同様に、女子ハンドボール部で活動しています。三好高校1年目の今は3年生を担当しており、進学や専門学校、就職と、それぞれ希望の進路先が異なる生徒たちに授業をしており、様々な刺激を受けているところです。

私は大学院進学を期に地元の沖縄県を離れ、一般企業へ就職して5年間勤務し、その時の勤務地であった愛知県で教員へ転職をしました。様々な節目を経験してきましたが、楽しかったことだけではなく、大変だった、つらかった経験もたくさんあったように思います。

その時々で思い出されるのは、やはり高校時代、大学時代、大学院時代、一般企業時代、私立高校での講師時代です。そして、安城東高校で8年間を経験したこと、また振り返るべき貴重な経験ができたと思っています。

母校の思い出は懐かしく、時折思い出される貴重なものだと思います。私も時々、母校のことを思い出して考えたりすることもあります。皆さんも、安城東高校の経験を活かして、さらに活躍されることだと思います。私もそれに負けないように、精一杯過ごしていきたいと思います。

最後に一言だけ。安城東高校の皆さんには、もっと野心と向上心を持っていいと思います。その能力を十分に發揮して、同級生や我々教員を驚かせるような活躍を見せてください。楽しみにしています。

①三好高校 ②数学 ③8年 ④41回生、43回生、45回生、48回生、女子ハンドボール部40～49回生 ⑤授業と部活動、考查週間の数学の質問、4回の修学旅行 ⑥運動部が盛んで、非常によく挨拶をしてくれる ⑦たいていのことは何とかなるものです。めげずに頑張ってください。

高瀬 奈美

同窓会の皆様、いつも大変お世話になっております。地歴公民科の講師として5年間勤めておりました、高瀬奈美と申します。この度、新規採用にて半田高校への赴任が決まり、安城東高校を去ることになりました。

安城東高校の生徒の皆さんに支えられた日々を過ごしました。実際に授業を受け持ったのは第2・3学年の生徒の、それもほんの一部のクラスでしたが、部活に勉強に、日々の学校生活にひたむきに取り組む生徒の姿から受け取ったものはたくさんあります。私が生徒の皆さんにできたことはちっぽけなものでしたが、何かしらみなさんの心の中に残っていてくれたら幸いです。

今、半田高校に勤めて約2週間が経ちました。安城東では公民を担当しておりましたが、半田高校ではなぜか地理を担当しております。専門ではない科目的授業を行うのはなかなか大変ですが、安城東で身につけてきたものがかなり活かされていることを実感しています。新天地でも頑張っていきます。現役の生徒の皆さん、卒業生の皆さんも、安城東で過ごした日々を胸にこれから的人生を輝かしいものにしてほしいと願っています。最後に、同窓生の皆さまのご健康とさらなるご活躍を祈念いたします。

①半田高校 ②地歴公民 ③5年 ④43～47回生 ⑤東高祭の応援 ⑥SSHなど、生徒が自主的に動く活動がかなり多いこと。 ⑦安城東で過ごした日々はあなただけのもの、誇りをもってください。